

BEAUTY FORUM

N°69 | 05-06/2024

FOCUS

Les soins vitaminés

BUSINESS

Prendre conscience
pour réussir

DOSSIER

TECHNOLOGIES
& FORMATION :
LA CLÉ DE L'EXPERTISE

3 QUESTIONS À

MARIE MICHALSKI

Formatrice et chargée de clientèle chez Luxomed



Depuis janvier 2022, Luxomed distribue une toute nouvelle technologie, le BIOsphere®, dont la technologie sphérique offre un remodelage corporel 100 % naturel. Marie Michalski détaille les performances de cet appareil et la formation qui lui est associée.

1/ Pouvez-vous nous présenter BIOsphere®, la technologie que distribue Luxomed depuis 2022 ?

Marie Michalski : BIOsphere® est un appareil qui permet de traiter l'ensemble du corps - jambes, abdomen, fesses, hanches, taille, bras, mais aussi dos en mode relaxation - grâce à sa technologie sphérique de pointe. Sa pièce à main, véritable prolongement de la main du praticien, est dotée de 45 sphères, dont la vitesse de rotation et la pression appliquée sont modulables en fonction de la zone traitée et des résultats escomptés. Le ressenti, qui s'apparente à 45 phalanges en train de masser, est confortable et très relaxant. Sont associées à cette technologie trois huiles de soin, sélectionnées en fonction des besoins de chaque client. Selon le but

recherché et la zone traitée, le protocole se déroule en trois phases. La première, avec une vitesse de rotation importante et une pression superficielle, permet de drainer et d'activer la circulation sanguine et lymphatique. La deuxième, axée sur le déstockage graisseux, a pour objectif d'atteindre le tissu adipeux grâce à une vitesse de rotation moindre, une pression plus importante et différentes manœuvres ciblées : pour le client, le ressenti s'apparente à un pétrissage. Durant la troisième phase, la vitesse de rotation reste à une vitesse moyenne, mais avec plus de pression et une inclinaison de la poignée afin d'atteindre le tissu musculaire superficiel. Cette dernière phase de modelage crée une hyperémie ressentie comme très agréable par le client.



2/ Comment se déroule la formation à cette technologie ?

M. M. : La formation se déroule dans nos locaux à Loos dans le nord de la France, même s'il est possible de la délivrer *in situ* sur demande. La première partie théorique porte sur la présentation de la machine et des différentes manœuvres associées aux protocoles. Ensuite, place à la pratique où l'on étudie en détail les différentes manœuvres et le réglage de la vitesse des sphères et de la pression à exercer afin d'être capable de personnaliser chaque traitement en fonction des besoins du client. BIOsphere® est en effet équipé de programmes prédéfinis par zones et objectifs de traitement, mais aussi d'un mode libre : le praticien a le choix mais une fois qu'il a acquis de l'expertise, il peut ainsi façonner encore davantage le traitement pour apporter de l'ultra personnalisation. En parallèle, nous fournissons des supports vidéo et des fiches papiers où les protocoles sont détaillés manœuvre par manœuvre et zone par zone. Bien entendu, notre équipe se tient en permanence à la disposition de nos clients pour revoir certains points ou répondre à d'éventuelles questions. Cette disponibilité et ce suivi sont d'ailleurs l'une des forces de Luxomed.

3/ Un conseil ou un point de vigilance vis-à-vis de la manipulation de l'appareil ?

M. M. : Par rapport à d'autres technologies avec lesquelles j'ai exercé, BIOsphere® est très facile d'utilisation et absolument pas fatigant pour le praticien car il n'exige aucune force physique, même si ses effets se déploient en profondeur. Pour le client, c'est un traitement qui génère un vrai bien-être et ses contre-indications sont classiques - cancer, phlébite, lésion de la peau sur la zone concernée, etc. Au final, c'est un soin aussi confortable pour le client que pour le praticien. ■

Propos recueillis par Anne-Sophie Gamelin